
Modaes

Perfiles



Carlos Paz

Director comercial de Asics para el sur de Europa

Carlos Paz trabaja en Asics desde 2018, donde comenzó como director de operaciones retail en el sur de Europa y, desde abril de 2020, está al frente de la dirección comercial del sur de Europa. Previamente trabajó con Swarovski, donde estuvo desde 2009 hasta 2017. Carlos Paz estudió un grado en comercio especializado en márketing y finanzas en la Universidad de Virginia, Estados Unidos, y, posteriormente, cursó un máster de administración internacional en Esade.